

# Agenda Redes

## Unión Latinoamericana de Extensión Universitaria (ULEU)

### Escuela de Verano de Extensión Universitaria

Se realizará en la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNdMP) del 3 al 7 de diciembre, bajo el título de "Extensión e integralidad: metodologías y prácticas integrales en territorio". Contará con un cupo para 30 docentes extensionistas de la UNdMP y 30 docentes extensionistas externos.

## Comisión Permanente de Extensión de la Asociación Universidades de Grupo Montevideo (AUGM)

### Taller Fase inicial de formulación del Plan de Desarrollo de AUGM

Tendrá lugar en la Universidad Nacional de Córdoba el martes 30 de octubre. En esta instancia se trabajará sobre los objetivos de desarrollo que sustentarán dicho Plan y que contribuirán al documento global del Planeamiento Estratégico y Gestión Universitaria.

### II Reunión ordinaria anual de la Comisión Permanente de Extensión Universitaria

Se celebrará el día 13 de noviembre en la sede de la Universidad de la República. La reunión se realizará en el marco de las II Jornadas Nacionales de Extensión a realizarse del 14 al 16 de noviembre en dicha sede y en la cual se prevé la participación de los representantes de las universidades miembro en la Comisión.

### Cátedra Abierta de Derechos Humanos

En el marco de la reunión ordinaria del 13 de noviembre, se presentará formalmente la propuesta de creación de esta cátedra que prevé la realización en simultáneo en diferentes universidades miembro. El Consejo de Rectores es el que propondrá anualmente los temas y las universidades (en forma asociativa) presentarán sus propuestas. Para el año próximo se prevé como tema central el abordaje de la problemática de las migraciones.

### IV Congreso de Extensión de AUGM

Tendrá lugar en el año 2019 en la Universidad de Chile. En la reunión del 13 de noviembre se presentarán los detalles del evento.

## Red Nacional de Extensión Universitaria (REXUNI) del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN)

### Plan estratégico

El viernes 26 de octubre se realizará en Buenos Aires el taller sobre Plan Estratégico de REXUNI con la Comisión de Secretarios designada para este tema. Este taller trabajará sobre una encuesta realizada a todas las universidades nacionales y provinciales pertenecientes a la Red, a partir del cual se delinearán las acciones a seguir.

### Escuelas de Oficios

Según lo convenido en la reunión ordinaria llevada adelante en el marco del Congreso de Extensión realizado en la Universidad Nacional de San Juan, se propuso que en el mes noviembre se realizara un Encuentro que nuclea a Escuelas de Oficios que dependen de las universidades. El propósito será poner en visibilidad la diversidad de las Escuelas y las problemáticas comunes de estos ámbitos.

### Banco de evaluadores

Las universidades miembro están actualizando este Banco común que permite contar con docentes y profesionales para las evaluaciones de distintos tipos de propuestas de extensión.

### Página web

Desde la presidencia de la red se está procediendo a la reestructuración de la página web, en la que las universidades miembro tendrán una participación activa.